



Zuletzt waren die Be 4/10 als Zeichen für den Einsatz bei Bernmobil auf der Linie 6 mit roter Haube und rotem Niederflurteil unterwegs.



wurde die Linie mit dem Fischermätteli verbunden und zur Linie 6 von Bernmobil. Noch fuhren allerdings die «Blauen» zusammen mit den roten Zügen der Stadt. Aber seit 15. Dezember 2024 ist auch diese Zeit zu Ende. Rot hat ganz übernommen.

Leider wird kein Fahrzeug dieser Serie als betriebstüchtiger Museumszug überleben. Der Zug 88 dient nun als Übungstram bei Schutz und Rettung Bern, während der Be 4/8 89 ohne den Niederflurteil bei EW Nostalgie eine neue Bleibe fand.

Glück hatte dagegen der BDe 4/4 36 der VBW. Nach einer kleinen Odyssee ist er wieder ins Worbental zurückgekehrt und schön restauriert worden. Der über hundertjährige Triebwagen ist jetzt ab und zu Sonderfahrt zu entdecken.

Der Be 4/8 84 im neuen, blauen Anstrich und noch ohne Niederflurteil 2009 auf dem Helvetiaplatz.